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4 марта - выборы президента российской Федерации,  
главы и депутатов думы городского округа богданович 

погода редакция газеты «народное слово» 
принимает вопросы главе го богдано-
вич а.а. быкову по телефонам: 2-24-73, 
2-24-67, 2-21-68, 2-25-92, 2-14-73.

ЧТ, 2 февраля: утро -290, вечер -180,
ск. ветра - 3 м/с (Сев.).
Магнитных бурь нет.

ВТ, 31 января: утро -280, вечер -250,
ск. ветра - 3 м/с (С-В).
Магнитная буря.

СР, 1 февраля: утро -300, вечер -230,
ск. ветра - 1 м/с (Сев.).
Магнитных бурь нет.R R

управляющая компания 
«умз» производит управление 
237 жилыми домами в городе 
и нескольких сельских тер-
риториях общей площадью в 
150 тысяч квадратных метров. 
в том числе в управлении 
находятся 80 многоквартир-
ных домов от двух до пяти 
этажей, а также практически 
все городские общежития. 
о том, как идут дела у этой 
управляющей компании, мы 
побеседовали с начальником 
отдела ЖкХ ооо ук «умз» 
а.в. кузнецовым.

– Александр Викторович, каков 
процент сбора платежей за жилищно-
коммунальные услуги (ЖКУ) у вашей 
управляющей компании?

– Сбор денежных средств за предо-
ставленные ЖКУ в 2011 году составил 
96,2 процента, по общежитиям этот 
показатель значительно ниже – 78 про-
центов.

– Какова общая задолженность на-
селения за ЖКУ?

– Общая задолженность по состоянию 
на 1 января 2012 года превысила 55 мил-
лионов рублей. А по общежитиям – почти 
20 миллионов, хотя у нас в управлении 
всего десять таких объектов: ул. Ленина, 
8, Партизанская, 3/1 и 19, Гагарина, 28, 
Рокицанская, 8 и 17, Тимирязева, 1/1 и 
1/2, Степана Разина, 41, и два корпуса на 
Степана Разина, 39. При этом следует до-
бавить, что жильцы практически каждого 
пятиэтажного общежития задолжали за 
потребленные жилищно-коммунальные 
услуги по 4-5 миллионов рублей. Невзи-
рая на это обстоятельство, на собраниях 
жильцов от нас требуют выполнения ре-
монтов в полном объеме. Мы выполняем 
работы по поддержанию этих зданий в 
функциональном состоянии, ремонтиру-
ем сантехнику, инженерные сети и кровли, 
но из-за нехватки средств не в состоянии 
сделать все, что от нас требуют.

– Каким образом ваша компания 
борется с закоренелыми неплатель-
щиками?

– С ними плотно работают специалис-
ты нашего юридического отдела, состав-
ляют исковые заявления на взимание 
задолженностей через суд. С помощью 
работников подрядных организаций, 
обслуживающих жилье, мы вручаем зло-
стным неплательщикам уведомления о 
том, что они будут отключены от подачи 
электроэнергии и горячего водоснабже-
ния. В тех случаях, когда предупреждения 

в начале года принято под-
водить итоги года ушедшего. 
о том, каким стал 2011 год для 
богдановичской црб, расска-
зывает главный врач больницы 
а.с. громов:

– Должен сказать, что ушедший год был 
для больницы непростым. Не все задачи, 
поставленные на 2011 год, удалось ре-
шить. И тем не менее есть некоторые под-
вижки. В первую очередь, это несколько 
отремонтированных палат в терапевтиче-
ском корпусе. Это стало возможным благо-
даря предприятиям, которые откликнулись 
на призыв администрации ГО Богданович 
помочь нашей больнице с ремонтами. 
Бюджетных средств на такой большой 
объем ремонтных работ, конечно, недоста-
точно, поэтому было решено обратиться 
за помощью. Огромное спасибо тем ру-
ководителям, которые посчитали своим 
долгом помочь нашей больнице. Это ЗАО 
«ПМК-2» (директор В.И. Кузнецова), ООО 
«Жилье» (директор В.А Палицын), ООО 
«Управдом» (директор В.В. Абраменко), 
ООО «Адонис» (директор С.Н. Буслаев), 
МУП «Тепловые сети» (директор И.В. 
Степанов), КСМ (директор Е.Я. Сухов), 
ООО «Водоканал» (директор Д.В. Тума-

нов). Весной с их помощью мы отремон-
тировали пять палат в неврологическом 
отделении, а перед Новым годом после 
ремонта приступил к работе процедурный 
кабинет в дневном стационаре.

Кроме того, нам удалось отремон-
тировать и привести в соответствие с 
санитарными требованиями медицинские 
кабинеты в школах нашего района: не 
везде были разделены кабинет приема 
и «процедурка». Для медкабинетов были 
закуплены и новые градусники, аппараты 
для измерения давления, ростомеры, 
весы. Словом, то, что необходимо в рабо-
те школьных фельдшеров. Сейчас ведутся 
ремонты медкабинетов в детских садах.

В середине февраля запланировано 
закончить работы в центральном стери-
лизационном отделении. Это отделение 
нам необходимо открыть во исполнение 
требований лицензионной комиссии - в 
каждой районной больнице 3Б уровня 
должно быть ЦСО.

В прошлом году мы вплотную по-
занимались аптечными пунктами. На 
сегодняшний день у нас открыты восемь 
аптечных пунктов в ФАПах и ОВП, один из 
них в административном корпусе нашей 
больницы. В планах в феврале открыть 
аптечный пункт в терапевтическом корпу-
се (на первом этаже) и пролицензировать 
пункт в Грязновской ОВП. Персонал для 
работы в аптеках уже набран.

погасить задолженность  
можно работой

Окончание на 3-й стр.

для больницы  
год был трудным

здравоохранение

Окончание на 2-й стр.

а.в. кузнецов и жильцы общежития №1/2 на улице тимирязева т.п. кудимова  
и а.а. лескина проверяют качество ремонта лестничных площадок.

Фото А. КОлОсОВА.

1 февраля – День  
профсоюзного работника 

сверДловской области

какова сегодня  
роль проФсоюзов?

е.н. щипачев, пенсионер:
– Мне кажется, сегодняшняя роль 

профсоюзов не такая весомая в жизни 
работников, какой была раньше. Я работал 
в автотранспортном предприятии в Ека-
теринбурге, возил грузы по всему тогда 
Советскому Союзу, мне дважды в год 
путевку в санатории выделяли, дети мои 
в пионерские лагеря ездили, а на юбилеи, 
праздники мы всегда хорошие подарки по-
лучали. А сейчас не на всех предприятиях 
профсоюзы-то есть. 

е.д. цветов, председатель профкома 
богдановичского оао «огнеупоры»:

– Если в советское время профсою-
зы выполняли функции государства по 
оздоровлению, отдыху работников пред-
приятий и распределению различных 
товаров повышенного спроса, то сегодня 
государство эти функции взяло на себя. 
Основная функция профсоюзов сегодня 
– это защита прав и интересов рабочих 
на предприятиях: создание нормальных 
условий труда, улучшение социальных 
гарантий и обеспечение достойной за-
работной платы.

и.н. макарова, торговый представи-
тель:

– На мой взгляд, роль профсоюзов в 
том, чтобы отстаивать права работающих 
людей. И время здесь ни при чем. Хоть 
сегодня, хоть вчера, задачи профсоюзов 
вряд ли меняются. Любая трудовая сфе-
ра нуждается в поддержке профсоюзов. 
Многие из моих знакомых сегодня ра-
ботают, не имея на руках даже трудовых 
договоров с работодателем. Если с ними 
что-нибудь случится на работе, ни о какой 
компенсации даже речи быть не может. Я 
уже не говорю об оплате больничных ли-
стов, отпусков и т.д. Конечно, в идеале все 
должны работать официально трудоустро-
енными и иметь поддержку профсоюзных 
организаций. Но в жизни, к сожалению, 
не всегда так получается.

н.п. малахова, инженер:
– Профсоюзы… Звучит вроде как 

что-то древнее, однако они существуют 
и сегодня на каждом предприятии на-
шего города. Главная их роль, я считаю, 
заключается в защите прав и интересов 
трудящихся. Члены профсоюза отслежи-
вают вопросы льгот и премирования ра-
ботников, подстраховывают во время со-
кращения… С любой проблемой сотрудник 
может обратиться в профсоюз. Поэтому 
то, что они существуют и сегодня, является 
положительным моментом.

с.а. владимирова, безработная:
– Думаю, роль профсоюзов с годами 

не меняется. Как и прежде, эти объедине-
ния созданы с целью защиты интересов 
работников, прежде всего, улучшения 
условий труда. В свое время я тоже со-
стояла в профсоюзе у нас в колхозе, где 
я работала дояркой. Но обращаться за по-
мощью туда не приходилось. Тем не менее 
на каждый праздник мы получали подарки 
от профсоюза и всегда знали, что можно 
туда обращаться с любой проблемой.
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№  
пп Фамилия, имя, отчество Дата  

рождения Образование Место работы, должность;  
указать, является ли депутатом на непостоянной основе Кем выдвинут Партийная  

принадлежность
Дата  

уведомле-
ния ТИК

Дата и основание 
регистрации

Сведения  
о выбытии

1 Колмаков Владимир Александрович 26.10.1956 высшее Богдановичское ОАО «Огнеупоры», является депутатом Думы ГО 
Богданович, на непостоянной основе самовыдвижение нет 11.01.2012 26.01.2012  

решение № 37

2 Ермаков Алексей Викторович 29.04.1965 высшее ГУП СО «Облкоммунэнерго», главный инженер Богдановичского 
района коммунальных электрических сетей самовыдвижение нет 12.01.2012 26.01.2012  

решение № 39

3 Остапчук Наталья Витальевна 05.03.1975 высшее ООО УК «Богдановичская», главный бухгалтер самовыдвижение нет 12.01.2012 26.01.2012  
решение № 24

4 Багазеев Николай Александрович 15.04.1959 высшее Муниципальное казенное образовательное учреждение дополни-
тельного образования детей детско-юношеская спортивная школа самовыдвижение нет 14.01.2012 26.01.2012  

решение № 41

5 Кузнецова Валентина Ивановна 26.07.1957 высшее профессиональное ЗАО «Передвижная механизированная колонна-2», директор самовыдвижение нет 16.01.2012 26.01.2012  
решение № 38

6 Туманов Денис Васильевич 07.04.1980 высшее профессиональное ООО «Городские очистные сооружения», директор самовыдвижение нет 18.01.2012 
9.40

26.01.2012  
решение № 42

7 Михеев Кирилл Витальевич 26.09.1981 высшее профессиональное ООО «Фасон», системный администратор самовыдвижение нет 18.01.2012 
13.40

26.01.2012  
решение № 40

8 Захаров Сергей Витальевич 01.05.1965 высшее профессиональное МБОУ СОШ № 5, учитель технологического труда  ПП «КПРФ» ПП «КПРФ» 18.01.2012 
18.10

26.01.2012  
решение № 36

9 Палушкин Василий Алексеевич 18.06.1949 высшее профессиональное Муниципальное казенное образовательное учреждение дополни-
тельного образования детей «Центр детского творчества»  ПП «КПРФ» ПП «КПРФ» 18.01.2012 

18.40
26.01.2012  

решение № 35

10 Бондарь Сергей Николаевич 31.01.1974 высшее профессиональное ООО ПК «Огнеупор-Комплект», генеральный директор ПП «Справедливая 
Россия»

ПП «Справедли-
вая Россия» 18.01.2012 26.01.2012  

решение № 25

11 Афонасьев Алексей Петрович 18.10.1973 высшее профессиональное ООО «Предприятие КомТранс», директор ПП «Справедливая 
Россия»

ПП «Справедли-
вая Россия» 18.01.2012 26.01.2012  

решение № 26

12 Лоскутов Виктор Николаевич 22.02.1967 высшее профессиональное ООО «Комбинат строительных материалов»,  
начальник транспортного цеха

ПП «Справедливая 
Россия»

ПП «Справедли-
вая Россия» 18.01.2012 26.01.2012 

решение № 29

13 Густокашин Владимир Николаевич 07.06.1970 высшее профессиональное временно неработающий ПП «Справедливая 
Россия»

ПП «Справедли-
вая Россия» 18.01.2012 26.01.2012 реше-

ние № 28

14 Любивый Станислав Владимирович 14.03.1973 высшее профессиональное индивидуальный предприниматель ПП «Справедливая 
Россия»

ПП «Справедли-
вая Россия» 18.01.2012 26.01.2012  

решение № 27

15 Ваулин Сергей Николаевич 23.04.1983 высшее профессиональное временно неработающий ПП ЛДПР 18.01.2012
21.30

26.01.2012  
решение № 31

16 Грылев Александр Евгеньевич 20.10.1985 высшее профессиональное индивидуальный предприниматель ПП ЛДПР ПП ЛДПР 18.01.2012
21.50

26.01.2012  
решение № 35

17 Гладилин Илья Геннадьевич 21.01.1976 высшее профессиональное ООО «Объединение Агропромдорстрой»,  
исполнительный директор ПП ЛДПР 18.01.2012

22.00
26.01.2012  

решение № 30

18 Шабалин Владимир Васильевич 28.07.1954 среднее профессиональное индивидуальный предприниматель ПП ЛДПР ПП ЛДПР 18.01.2012
22.20

26.01.2012  
решение № 32

19 Шабалин Александр Владимирович 21.09.1985 высшее профессиональное временно неработающий ПП ЛДПР ПП ЛДПР 18.01.2012
22.30

26.01.2012  
решение № 33

сведения окружной избирательной комиссии о ходе регистрации кандидатов  
на выборах депутатов думы городского округа Богданович 4 марта 2012 года  

по многомандатному избирательному округу № 1 по состоянию на 26.01.2012 года

В самое ближайшее время 
должны получить лицензию и на 
баклабораторию. Надеюсь, с фев-
раля лаборатория начнет работать 
в полную силу, богдановичцам 
больше не придется ездить сда-
вать баканализы в Сухоложскую 
больницу. К тому же лаборатория 
сама сможет зарабатывать деньги, 
оказывая услуги тем больницам, в 
которых нет такой баклаборатории. 
Теперь мы в этом плане можем 
составить конкуренцию больнице 
Сухого Лога.

Теперь о кадрах. Не секрет, что 
наша больница испытывает дефи-
цит врачей. В прошедшем году из 
больницы уволилась замечатель-
ный врач, долгое время заведовав-
шая терапевтическим отделением 
В.М. Сухогузова. На пенсию ушла 
терапевт, работавшая на одном 
из участков филиала взрослой по-
ликлиники В.Г. Докторович, в связи 
со сменой места жительства уво-
лилась и участковый терапевт Л.К. 
Тукаева. При нехватке терапевтов 
это оказалось для нас большой по-
терей. Есть надежда, что в нынеш-
нем году мы решим эту проблему: 
во второй половине года ждем трех 
молодых специалистов, заканчива-
ющих интернатуру. Скорее всего, 
они станут работать на участках 
в поликлинике. Кроме того, в бли-
жайшее время примем на работу 
отоларинголога, онколога. Недавно 
приступила к работе невролог, тоже 
молодой специалист, приехавшая к 
нам после окончания интернатуры. 
Мы дали ей служебное жилье, 
надеемся, она у нас задержится. 
Остается открытым вопрос по 
детскому хирургу, нам пока не 
удается найти специалиста, их не 
хватает в целом по области. Пока 
хирургический прием детей ведет 
А.И. Крячко.

Что касается демографических 
показателей, то они по некоторым 

позициям оказались несколько 
лучше, по сравнению с прошло-
годними. Правда, рождаемость 
оказалась чуть ниже, чем в 2010 
году: 632 малыша родилось в 2011, 
а в 2010 – 678. Зато умерло на 25 
человек меньше: 701 (в 2011), 726 
– в 2010. Причины смертности 
прежние. Это болезни органов кро-
вообращения – 379 человек (402), 
онкологические заболевания – 110 
(84), травмы и несчастные случаи 
– 102 (106).

Как уже известно, с 1 января 
Богдановичская ЦРБ, как и все 
районные больницы, передана в 
ведение областного министерства 
здравоохранения. Это сделано в 
первую очередь для улучшения 
оказания медицинской помощи 
населению. Районные бюджеты 
практически по всей стране плохо 
справляются с ролью содержа-
телей больниц, так как это очень 
дорого. Правительство РФ пришло 
к выводу, что центральные район-
ные больницы должны содержать 
два бюджета, более значительные 
по наполняемости, – федераль-
ный и областной. Это поможет 
оснастить больницы современным 
медицинским оборудованием, 
своевременно проводить все не-
обходимые ремонтные работы в 
отделениях, с помощью различных 
доплат привлечь врачей, в том 
числе узких специалистов, к работе 
в глубинке, куда после окончания 
медицинских академий молодежь 
едет неохотно.

Что даст переход в область на-
шей больнице? Скажу сразу, бюд-
жет больницы в этом году больше 
на шесть миллионов. Это дает нам 
возможность сделать, наконец, те 
работы, которые мы давно откла-
дывали из-за нехватки средств. 
В первую очередь, это, конечно, 
ремонты. Кроме того, в этом году 
нам должны поступить средства в 
сумме трех миллионов 200 тысяч 

рублей, которые мы пустим опять 
же на ремонтные работы. Нам 
давно уже пора отремонтировать 
хирургический корпус, я уже не 
говорю о том, что хорошо было бы 
закончить работы в терапевтичес-
ком корпусе.

 В скором времени, думаю, уже 
в феврале, в больницу поступит 
новое оборудование: аппарат УЗИ, 
эндоскопическое, лабораторное, 
реанимационное, для акушерства. 
У нас появится, наконец, возмож-
ность, открыть еще один кабинет 
УЗИ. К концу 2012 года должны 
получить и маммограф.

Кроме того, для приближения 
высокотехнологичной помощи к 
жителям малых городов сегодня 
действует трехуровневая система 
оказания медицинской помощи. 
Другими словами, сначала чело-
век обращается за помощью в 
свою районную больницу, если 
ему требуется консультация уз-
кого специалиста, которого нет в 
этой больнице, его направляют в 
межмуниципальный медицинский 
центр. Каждый город прикреплен 
к такому центру. Наш Богданович, 
например, прикреплен к межму-
ниципальному центру в Каменске-
Уральском. Если требуется кон-
сультация врачей более высокого 
уровня, тогда пациент направляет-
ся в областную больницу.

В рамках модернизации здра-
воохранения поликлиники будут 
оснащаться компьютерной тех-
никой для того, чтобы работать с 
электронными картами пациента. 
Много еще предстоит работы и 
в развитии электронной записи к 
врачам. Практика показывает, что 
подавляющему большинству бог-
дановичцев этот вид записи пока 
не интересен, но с каждым годом 
компьютерная грамотность насе-
ления повышается, а это значит, 
что сегодняшние реформы в здра-
воохранении проходят не зря.

Мы продолжаем серию пуб-
ликаций под общим названием 
«Пусть мама услышит». Тех, кто 

Тане десять лет. Это доброжелательная, общительная девочка. 
Любит читать, хорошо учится. У нее развиты творческие способности: 
поет, танцует. Занимается в спортивной секции.

готов помочь ребятам, ждут в 
управлении социальной защиты 
населения: кабинет №10, теле-
фон – 2-48-08.

с. ФедОсееВА.
Фото автора.

Три брата. Старшему Сергею 12 лет, среднему Саше – 10, а млад-
шему Андрею четыре годика. Каждый из братьев особенный. Сергей 
– активный и общительный. Любит спортивные игры. Саша, наоборот, 
спокойный, скромный. Предпочитает рисование, лепку, аппликацию. 
А маленький Андрей очень ласковый. Он, как все малыши, любит 
смотреть мультфильмы и слушать сказки.

таня

... год был трудным
Окончание. Нач. на 1-й стр. проБлема

пусть мама услышит

сергей, саша, андрей
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первая в 2012 году вы-
ставка-продажа кули-
нарных и кондитерских 
изделий прошла в мага-
зине кулинарии столовой 
№1 огнеупорного завода.

За время проведения выставки-
продажи не было ни одной минуты, 
когда бы заводским работникам 
общепита довелось отдохнуть: 
покупатели шли нескончаемым 
потоком, раскупая представленные 
блюда одно за другим. И неудиви-
тельно, ведь, помимо отличных 
вкусовых качеств, большинство ку-
линарных экспонатов отличались 
оригинальным оформлением. Осо-
бенно это касается кондитерских 
изделий. Кстати сказать, практи-
чески все они были представлены 
впервые. «Пенечки», «Рыжики», 
«Дракончики», «Солнышко» и дру-

гие пирожные даже одним своим 
видом приманивали покупателей.

В общей сложности повара 
столовой №1 изготовили порядка 
50 наименований блюд. Пользо-
валась большой популярностью 
выпечка, в том числе пироги, 
чебуреки, ватрушки. Хорошо рас-
ходились и рулеты с овощами. 
Покупатели, а среди них были 
не только работники завода, 
советовали друг другу, что стоит 
попробовать обязательно, ведь 
большинство из них – постоянные 
покупатели. Стоит здесь отметить 
и доброжелательность заводских 
работников общепита, отпускав-
ших товар: они к каждому покупа-
телю обращались с улыбкой и не 
уставали отвечать на вопросы о 
составе того или иного блюда.

По словам заведующей комби-
натом питания ОАО «Огнеупоры» 
С. И. Деминой, следующая выстав-
ка-продажа состоится в феврале.

с. МАхНеВА.
Фото автора.

оБщепит

на выставке-продаже 
представили новинки

блюда покупателям отпускают продавец продовольственных 
товаров а.в. андронова и старший повар г.а. воробьева.

проФилактика бе-
шенства на территории 
городского округа бог-
данович ведется кру-
глогодично: проводится 
плановая вакцинация 
домашних животных 
против этого инфек-
ционного заболевания, 
а также совершаются 
рейды по отлову без-
домных кошек и собак 
по обращениям граж-
дан. однако у нас на 
территории вспышки 
бешенства то и дело 
происходят.

 По информации ветврача 
ГБУСО Богдановичская ветстан-
ция Анны Сергеевны Бубновой, 
сегодня село Каменноозерское 
закрыто на карантин по бешен-
ству. Дело в том, что 5 декабря 
во дворе дома N 1 на улице Ле-
нина с цепи сорвалась собака, 
принадлежащая жительнице 
одной из квартир этого дома. 

Животное подралось с другой 
собакой в этом же дворе, на-
ходящейся на привязи, а после 
чего набросилось на 11-летнюю 
девочку, проживающую здесь же. 
Соседи немедленно вызвали ра-
ботников полиции и «скорую по-
мощь», а собаку застрелили из 
охотничьего ружья. Вечером это-
го же дня о происшествии было 
сообщено работникам Бара-
бинской ветлечебницы, которые 
провели все профилактические 
мероприятия, в том числе об-
работку придомовой территории. 
Голова собаки была отправлена 
в областную ветлабораторию, 
откуда 8 декабря пришел по-
ложительный ответ – животное 
болело бешенством. Работники 
ветлечебницы предполагают, 
что заразиться собака могла от 
дикого животного, когда-то слу-
чайно забегавшего в населенный 
пункт. Жители дома этого могли 
не видеть. К сожалению, собаку, 
которая была в момент драки 
на привязи, пришлось усыпить. 
Зато, к счастью, девочка жива 
и здорова. Единственное, что 
после этого происшествия она 
прошла курс вакцинации вместе 
со своими родителями.

 В связи с получением поло-

жительного результата работ-
ники ветстанции нашего города 
разработали «План организаци-
онных и специальных мероприя-
тий по ликвидации бешенства на 
территории села Каменноозер-
ского ГО Богданович», которое 
было подписано главой нашего 
городского округа А.А. Быковым 
и департаментом ветеринарии 
Свердловской области. Доку-
менты на наложение карантина 
были отправлены на рассмотре-
ние губернатора Свердловской 
области. В итоге его распоря-
жением №385-РГ от 30.12. 2012 
года «Об установлении огра-
ничительных мероприятий по 
бешенству на территории села 
Каменноозерского городского ок-
руга Богданович Свердловской 
области» на эту сельскую тер-
риторию был наложен карантин. 
Снят он будет лишь через два 
месяца и то, если не возникнет 
повторной угрозы бешенства. 
Сельчанам следует помнить, что 
содержание домашних животных 
нужно упорядочить (не отпускать 
с привязи, выгуливать на повод-
ке...), а вывозить и ввозить на 
территорию села животных на 
время карантина нельзя.

с. ереМееВА. 

в последний ме-
сяц прошлого года, а 
именно с 6 по 15 де-
кабря, на террито-
рии городского округа 
богданович была про-
ведена комплексная 
оперативно-профи-
лактическая операция 
«подросток».

В проведении операции были 
задействованы все субъекты 
профилактики по городскому 
округу Богданович и созданы 
рабочие группы из числа сотруд-
ников полиции и управления 
федеральной службы по кон-
тролю за оборотом наркотиков 
(УФСКН).

Во время операции прошли 
проверки мест массового скоп-
ления молодёжи (дискотек, 
клубов, баров, скверов, парков) 
на предмет выявления несо-
вершеннолетних, допускающих 
немедицинское употребление 
наркотических средств и психо-
тропных веществ.

С целью выявления родите-
лей, злостно уклоняющихся от 
воспитания детей, допускающих 
жестокое обращение с ними, 
употребляющих наркотические 
средства, был проверен жилой 
сектор. Выявлялись притоны, 
используемые в целях потреб-
ления наркотиков, в том числе с 
участием несовершеннолетних.

Во время операции были про-
верены семьи, в которых воспи-
тываются несовершеннолетние, 
состоящие на учёте в отделе по 
делам несовершеннолетних.

Прошли мероприятия по вы-
явлению несовершеннолетних, 

склонных к бродяжничеству 
и попрошайничеству. Несо-
вершеннолетние, обнаружен-
ные в состоянии алкогольного 
опьянения, были доставлены в 
дежурную часть ОМВД. 

Совместно с сотрудника-
ми линейного пункта полиции 
были проведены мероприятия, 
направленные на выявление 
несовершеннолетних, занима-
ющихся попрошайничеством 
на железнодорожных вокзалах 
и территориях, прилегающих 
к ним.

За время проведения опера-
ции «Подросток» сотрудниками 
полиции было доставлено в 
ОВД 20 несовершеннолетних. 
Из них двое состоящих на про-
филактическом учете в отделе 
по делам несовершеннолетних, 
двое безнадзорных, один на-
ходился в местном розыске, 
семь совершивших админи-
стративные правонарушения и 
восемь – общественно опасное 
деяние.

Выявлено двое несовер-
шеннолетних, совершивших 
преступления. В отношении од-
ного из них 1995 года рождения 
возбуждено уголовное дело по 
признакам состава преступле-
ния, предусмотренного ст. 158 
ч.3 п. а Уголовного кодекса РФ 
«Кража». В ночь с 13 на 14 дека-
бря 2011 г. он незаконно проник 
в жилой дом №6 в переулке 
Чкалова в селе Байны, откуда 
похитил имущество, причинив 
материальный ущерб в сумме 
3000 рублей.

Еще один подросток 1997 
года рождения совершил кражу, 
находясь в здании спортивного 
комплекса «Олимп», похитил 
сотовый телефон, принадлежа-
щий несовершеннолетнему.

За время мероприятия «Под-
росток» выявлено 26 админи-

стративных правонарушений, 
из них 19 по ст. 5.35 КоАП РФ 
«Неисполнение родителями 
или иными законными предста-
вителями несовершеннолетних 
обязанностей по содержанию и 
воспитанию несовершеннолет-
них», два правонарушения по ст. 
20.22 КоАП РФ «Появление в со-
стоянии опьянения несовершен-
нолетних, а равно распитие ими 
пива и напитков, изготавливае-
мых на его основе, алкогольной 
и спиртосодержащей продукции, 
потребление ими наркотических 
средств или психотропных ве-
ществ в общественных местах». 
Было выявлено четыре право-
нарушения по ст. 20.21 КоАП 
РФ «Появление в общественных 
местах в состоянии опьянения» 
и одно по статье 20.20 ч.3. КоАП 
РФ «Распитие пива и напитков, 
изготавливаемых на его основе, 
алкогольной и спиртосодержа-
щей продукции либо потребле-
ние наркотических средств или 
психотропных веществ в обще-
ственных местах». Выявлено и 
поставлено на профилактиче-
ский учет в ОДН ОМВД России 
по Богдановичскому району че-
тыре неблагополучных семьи.

Было проверено 68 несо-
вершеннолетних, состоящих на 
учете в ОДН за совершение пре-
ступлений и правонарушений, 
из них 19 судимых подростков. 
Также была посещена по месту 
жительства 31 неблагополучная 
семья, в том числе 12 семей 
группы риска (родители, состоя-
щие на учете в ОДН, употребля-
ющие наркотические вещества), 
с целью обследования жилищ-
но-бытовых условий.

Г. ИльИНых,  
начальник ОдН ОМВд россии  

по Богдановичскому  
району.

правопорядок

уголовные дела заведены 
на двух подростков

не приводят к положительному 
результату, мы отключаем и то, 
и другое. А с сентября 2011 года 
была возобновлена практика отра-
ботки задолженностей теми, кто не 
в состоянии покрыть их денежными 
средствами.

– Как это делается?
– Жильцы обращаются с за-

явлениями в наш офис о том, 
что готовы своими силами вы-
полнить работы по содержанию 
общедомового имущества. Наши 
специалисты составляют сметы 
на выполнение этих работ, вклю-
чая приобретение строительных 
материалов, необходимых для 
ремонта. Таким способом был 
полностью отремонтирован третий 

подъезд общежития по адресу: 
улица Тимирязева, 1/2, за исклю-
чением тех секций, где не нашлось 
желающих выполнять эту работу. 
Жильцы подъезда приняли работу 
своих соседей совместно с наши-
ми специалистами. А в общежитии 
на Степана Разина, 41, семья 
Черных самостоятельно и безвоз-
мездно выполнила ремонт своей 
секции и высказала желание отре-
монтировать весь подъезд до вто-
рого этажа. Тем, кто хочет решить 
проблему задолженности и жить 
в уюте, наша компания готова 
помогать в проведении ремонта 
в счет погашения задолженности 
за ЖКУ.

Вопросы задавал  
А. КОлОсОВ.

В конце января жительница 
Байнов Нина Аркадьевна Камы-
нина отметила свое 90-летие. Это 
удивительная женщина: умная, 
добрая, внимательная ко всем.

После окончания курсов мед-
сестер она жила в Иркутской об-
ласти. В годы Великой Отечествен-
ной войны работала медсестрой 
в одном из тыловых госпиталей. 
«Сестричка» – так ласково звали 
ее раненые, за которыми она за-
ботливо ухаживала.

40 лет отдала медицине эта 
замечательная женщина. Даже 

выйдя на заслуженный отдых, с 
материнской любовью помогала 
людям в трудные минуты.

Нина Аркадьевна, несмотря на 
солидный возраст, и сегодня не 
может усидеть без дела. У нее две 
козы и четыре любимицы: собака и 
кошки. Сама косит траву для коз, 
сама работает на огороде. Просто 
поражаешься ее трудолюбию и 
силе характера.

В жизни моей героини бывало 
всякое: и холод, и голод. Но она 
стойко перенесла все невзгоды и до 
сих пор продолжает помогать всем 
нуждающимся добрым словом.

 с. БУГрОВА,  
г. сухой лог.

погасить задолженность...
Окончание. Нач. на 1-й стр.

добрейшей души человек
нам пишут

каменноозерское  
теперь на карантине

на злоБу дня
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Поздравляем!

Кто помнит

борьба самбо
Недавно в Екатеринбурге, в школе самбо, 

прошёл IX региональный «Рождественский 
турнир» по борьбе самбо среди юношей 
1997-1999 годов рождения.

В этих соревнованиях участвовали борцы 
городов Свердловской области, а также из 
Перми, Лысьвы, Салехарда, Кургана и дру-
гих. В общей сложности было 347 участни-
ков: 36 команд выставили своих борцов.

 Учащиеся отделения борьбы ДЮСШ 
городского округа Богданович выступили 
более чем достойно, заняв второе место в 
общекомандном турнире. В личном соперни-
честве результаты оказались следующими. 
Третье место завоевал Алексей Качусов в 
весовой категории 41 кг. Всего в этом весе 
принимало участие 36 человек.

Бесспорными победителями турнира 
стали Евгений Новоселов в в/к 53 кг (из 49 
спортсменов) и Сергей Сысоев в в/к свыше 
73 кг (из 20 человек). Впереди этих спортсме-
нов ждут отборочные соревнования, которые 
пройдут в феврале-апреле.

И. ПУрГИН,  
старший тренер-преподаватель 

отделения борьбы дЮсШ.

мини-Футбол
Каждые субботу и воскресенье на стадионе 

СК «Колорит» проходят «УралТрансБанк»- чем-
пионат и «УралТрансБанк»-первенство.

Шестой тур чемпионата прошел 22 января. 
«Космос» и «Рубин-ККЗ» сыграли со счетом 
4:5. Второй тур подряд лучшим в команде 
«Рубин-ККЗ» становится вратарь – на этот 
раз Сергей Колотов. Сам матч «Рубин-ККЗ» 
– «Космос» был украшением тура. Несмотря 
на то, что команды – аутсайдеры, футбол они 
выдали отменный. Атака на атаку, силовая 
борьба на каждом участке поля, удары по 
воротам, великолепная игра вратаря – всё 
это можно было наблюдать в матче, а если 
еще учесть, что на улице температура была 
23 градуса ниже нуля, то игра была вдвойне 
зрелищной. Чего не хватало, так это игроков 
в той и другой команде, которые могли бы по-
казать нелогичный и умный футбол. «Космос» 
вёл 4:1, но не удержал перевес в свою пользу. 
А Александр Широков из «Рубин-ККЗ» и вовсе 
на последней минуте поставил победную точку 
в этой игре.

«Лекс» проиграл «Форесу» со счетом 2:9. 
«Лекс» сегодня переживает кризис: не могут 
найти себя в этой команде молодые игроки  
Максим Полуяктов и Алексей Иванов. «Форес» 
показал класс, использовав всё, что создал. 
Стоит отметить лидера этой команды Тимофея 
Бадьева, который хорошо играет левой, видит 
поле и имеет отличные бойцовские качества. 

«ЖКХ» – «Ветеран-2» – 1:8. Лидер выиграл 
с большим отрывом у одного из аутсайдеров. 
Складывалось впечатление, что понимание 
футбола у игроков «ЖКХ» и «Ветерана-2» раз-
ное: если говорить образно, то «Ветеран-2» уже 
в десятом классе, а футболисты «ЖКХ» ещё 
в начальной школе. Отсюда и такая большая 
разница в счете.

Матч «ЭТЗ-Камышлов» с командой «Век-
тор» закончился со счетом 6:5. «Вектор» по-
терял три важных очка в турнирной таблице, 
а камышловцы приобрели почти потерянное. 
Грязновские футболисты («Вектор») играли 
без легионеров из Асбеста, и вышли на матч, 
казалось, без дополнительной мотивации, 
за что и поплатились. Хочется отметить 
гостей из соседнего города: от игры к игре 
они добавляют «краски» в свои действия, 
и игра их расцветает. Молодцы! «Вектор» 
должен задуматься, так как в борьбе за 
золото «УралТрансБанк»-чемпионата ему 
может этих очков и не хватить!

Днем ранее прошло «УралТрансБанк»-пер-
венство. Здесь итоги следующие:

«ДЮСШ-Стайер» – «Искра» – 14:4.
«Электромир» – «ДЮСШ-город» – 9:1.
«Ветеран» – «СК «Уральский» – 5:0.
«Электромир» – «Локомотив» – 15:3.
«ДЮСШ-Кадет» – «Троицкая с/т» – 0:19.
 «ДЮСШ-город» – «Венчестер» – 1:16.

В. ТрИШеВсКИй,  
начальник отдела ФКис.

у  госавтоинспекции 
свердловской области есть 
единый интернет-сайт госу-
дарственных услуг гибдд гу 
мвд россии по свердловской 
области: WWW.U-GAI.RU.

Пользователи сайта государственных 
услуг ГИБДД Свердловской области могут 
получить информацию об адресах, теле-
фонах, режиме работы всех подразделений 
ГИБДД, территориальных подразделений 
МВД России по Свердловской области, 
регистрационных и экзаменационных под-

разделениях, пунктах технического осмотра 
и подразделениях по исполнению админи-
стративного законодательства.

На данном сайте размещена справоч-
ная информация о документах, которые 
необходимо предоставить в ГИБДД для 
совершения регистрационных действий 
с транспортными средствами и которые 
необходимо предоставить в ГИБДД для по-
лучения или обмена водительского удосто-
верения. Есть информация о порядке про-
хождения техосмотра, штрафах и санкциях, 
предусмотренных КоАП РФ для водителей и 
пешеходов за нарушения Правил дорожного 
движения.

С помощью сервисов, имеющихся на 
сайте, можно просмотреть, а также распе-
чатать информацию по административным 
штрафам, с возможностью распечатать 

квитанцию на оплату штрафа. Можно рас-
печатать диагностическую карту на прохож-
дение техосмотра и квитанции на оплату 
государственной пошлины, уплачиваемой 
за совершение подразделениями Госавто-
инспекции юридически значимых действий. 
Здесь можно заполнить и распечатать 
заявления на регистрационные действия с 
транспортными средствами и на получение 
или обмен водительских удостоверений.

Кроме того, зарегистрированным пользо-
вателям портала предоставляется возмож-
ность записаться в электронную очередь в 
любое регистрационно-экзаменационное 
подразделение Госавтоинспекции, которое 
осуществляет прием граждан.

А. ГрИБОВ,  
начальник ОГИБдд ОМВд россии  

по Богдановичскому району.

прошла череда январских 
праздников. ежегодно работни-
ки учреждений культуры нашего 
города организовывают много 
разных мероприятий для того, 
чтобы праздники проходили 
еще веселее. вот и в этом году 
в дикц и музеях нашего горо-
да прошли традиционные елки 
и музыкальные спектакли для 
детей и взрослых.

С 26 до 30 декабря в ДиКЦ проходили 
новогодние елки с играми и песнями, с 
Дедом Морозом, Снегурочкой и другими 
сказочными персонажами.

Музыкальный спектакль «Новогоднее 
чудо для Золушки», который проходил в эти 
дни, собирал детей не только из города, но 
и из сельских территорий.

После новогодней ночи в ДиКЦ тоже не 
было скучно. Здесь были организованы 
разные спектакли для детей и, конечно же, 
развлечения у елки.

В рождественские дни прошел вечер 
для ветеранов и театрализованное пред-
ставление для детей «Рождество собирает 
друзей».

матч стал украшением тура

Эхо новогодних праздников

верный помощник –  
единый портал госуслуг

гиБдд сооБщает

культура

спорт

Наша любимая жена, мама, бабуш-
ка Верхуша Татьяна Александровна! 
Поздравляем тебя с юбилеем!
Сегодня день рожденья твой,
Дай Бог тебе хорошего здоровья.
Пусть в очаге твоём ютится лишь покой,
Согретый счастьем, радостью, любовью.
Желаем жить без грусти и печали
И счастье, как ромашки, собирать,
Чтоб трудности тебя не огорчали,
Всю жизнь смеяться и не тосковать.

Муж, дети, внуки
дорогую тетю и бабушку Горнову 

лидию дмитриевну – с 85-летием!
Вас поздравляя с юбилеем,
Стремясь к возвышенным словам,
Мы скажем просто, как умеем:
«От всей души спасибо Вам!».
За простоту и мудрость мыслей Ваших!
За мир Ваш светлый и большой!
За то, что став немного старше,
Вы молодеете душой!
За то, что в жизненных вопросах
Вы наша совесть, ум и честь!
А если просто в плане тоста:
За то, что Вы на свете есть!

С уважением,  
галина, Виктор Крупины и их дети.

23 января 2012 года пе-
рестало биться сердце го-
рячо любимого сына, бра-
та, племянника Ощепкова 
сергея Анатольевича.
Спи спокойно, родной,
Вечная память тебе и покой.
Будем помнить вечно мы тебя,
Пухом будет пусть тебе земля.

Родные.

 В музеях Богдановича тоже не закрыва-
лись двери.

В краеведческом музее были организова-
ны игровые программы у елки, где дети не 
только веселились и играли, но и узнавали 
историю Нового года и Рождества.

В литературном музее во время каникул 
проходило мероприятие под названием 
«Рождественские святки», на которых ре-
бята узнавали про гадания и традиции Рож-
дества. В музее проходило и много других 
познавательных мероприятий.

Закончились праздничные дни, но каждый 
ребенок еще долго будет вспоминать обо 
всех мероприятиях, на которых он побывал.

е. ПАсЮКОВА. 

Коллектив МУП «Богдановичские 
тепловые сети» выражает соболез-
нование исполнительному директору 
ООО «Теплоэнергетическая компания» 
Трачуку Владимиру Васильевичу в 
связи с кончиной его матери Трачук 
Фаины Ивановны. 

Продаю дрова
сухие, квартирник и колотые

 – 8-912-693-88-25.
Реклама

Продаю дрова. 

: 8-950-192-42-58, 8-952-726-25-40. Ре
кл

ам
а

В N 8 от 26 января 2011 г. в сведениях 
окружной избирательной комиссии по много-
мандатному избирательному округу N 2 в 
данных о кандидате в депутаты Думы ГО 
Богданович Д.Н. Ремезове в графе «пред-
полагаемая дата регистрации» по техниче-
ским причинам допущена ошибка. Вместо 
«20.12.2012» следует читать: «20.01.2012».

Продаю Поросят  
(4-месячные). 

Телефон – 8-922-164-76-46.
Реклама


